

# Team Yachting2000



- |                                |                                   |
|--------------------------------|-----------------------------------|
| ★ 20 Jahre Erfahrung           | ★ 20 years of experience          |
| ★ faire Beratung               | ★ fair advice                     |
| ★ maßgeschneiderte Angebote    | ★ tailor made offers              |
| ★ Full Service von Anfang an   | ★ full service from the beginning |
| ★ Basen unter österr. Leitung  | ★ bases under austrian guidance   |
| ★ best ausgestattete Yachten   | ★ best equipped yachts            |
| ★ höchste technische Standards | ★ highest technical standards     |



*your friends - your holidays*



## Marina Mandalina Šibenik / Croatia

D-Marin Marina Mandalin befindet sich in Šibenik, einer schönen Stadt, die von vier mittelalterlichen Festungen umgeben ist. Die Nationalparks Kornati und Krka und die Kathedrale des Hl. Jacob sind nur einige der Attraktionen dieser Gegend. Was aber die D-Marin Marina Mandalina – die einzige Marina für Megayachten – von anderen Yachthäfen hervorhebt, ist ihre natürlich geschützte Lage, ein hohes Maß an Sicherheit und höchste Qualität der Dienstleistungen.

*D-Marin Marina Mandalina is located in Šibenik, a beautiful town surrounded by four mediaeval fortresses. The Kornati and Krka national parks and the Cathedral of St James are just some of the attractions of this region. What makes D-Marin Marina Mandalina – the only marina for mega yachts – stand out is its naturally protected location, its high level of safety, and the top quality of its services.*

